



## TROISIEMES RENCONTRES DE LA SFPJ

Strasbourg, 26-27 septembre 2024

Appel à contributions

La SFPJ tient ses Troisièmes Rencontres bisannuelles les 26 et 27 septembre prochains à l'Université de Strasbourg. Cette manifestation est structurée autour de conférences plénières ainsi que d'ateliers plus informels consacrés à un ou plusieurs thèmes déterminés.

### Propositions de contribution

Pour participer à ces ateliers et y présenter une contribution, il convient de faire parvenir à la SFPJ une **proposition de contribution** qui ne devra pas excéder 2500 signes (espaces compris). La SFPJ n'entend privilégier aucun thème, aucune méthode ni aucune école en particulier : peut être soumis tout travail s'inscrivant dans le vaste champ de la théorie et de la philosophie juridiques et politiques. Les contributions retenues seront regroupées dans des ateliers thématiques de la manière la plus cohérente possible.

### Propositions d'ateliers

Par ailleurs, toute personne peut proposer d'organiser lors de ces Rencontres un **atelier** sur un thème donné. Pour ce faire, il convient de faire parvenir à la SFPJ une proposition contenant le programme scientifique de l'atelier projeté ainsi que la liste prévisionnelle des intervenants.

Le financement de cette manifestation ne nous permet malheureusement pas de prendre en charge les frais de déplacement et de logement des participants dont les contributions auront été sélectionnées ou qui organiseront des ateliers. L'ensemble des participants doit par ailleurs régler les frais d'inscription en ligne.

Les propositions de contribution ainsi que les propositions d'atelier doivent être envoyées à l'adresse suivante : **bureau.sfpj@gmail.com** avec en objet : « Proposition SFPJ 2024 ». Chaque proposition de contribution ou d'atelier sera accompagnée d'une courte note bibliographique présentant son auteur. La date limite de soumission des propositions de contribution et d'atelier est fixée au **31 mars 2024**. Les personnes dont les propositions de contribution ou d'atelier ont été retenues en seront informés avant le **30 avril 2024**.

NB. Les langues officielles de ces Rencontres sont le français et l'anglais. Peuvent être soumis et présentés des travaux dans l'une ou l'autre de ces langues.

Plus d'informations sur le site des Rencontres :

<https://lasfpj.wixsite.com/troisiemesrencontres/>



## THIRD SFPJ CONFERENCE

Strasbourg, 26-27 September 2024

Call for papers

The SFPJ organises its Third Conference in Strasbourg on 26-27 September 2024. This event is structured around four plenary lectures and a dozen of more informal workshops devoted each to one given topic.

### Individual Paper Submission

In order to present a paper at one of these workshops, one must **submit a proposal** which should not exceed 2500 characters (including spaces). The SFPJ does not intend to favour any particular theme, method or school of thought: any work in the broad field of legal and political theory and philosophy may be submitted. The selected papers will be grouped in thematic workshops in the most coherent way possible.

### Workshop Proposals

In addition, anyone can propose to **organise a workshop** on a given theme during the conference. To do so, a proposal containing the scientific programme of the planned workshop and the provisional list of speakers must be submitted to the SFPJ.

Unfortunately, the funding of this event does not allow us to cover the travel and accommodation costs of the participants whose contributions will be selected or who will organise workshops. All participants must register online.

Proposals for papers and workshops should be sent to [bureau.sfpj@gmail.com](mailto:bureau.sfpj@gmail.com) with the subject line "SFPJ 2024: Proposal". Each proposal for a paper or workshop should be accompanied by a short bio-bibliographical note introducing the author. The deadline for submission of proposals for papers and workshops is **31 March 2024**. Those whose proposals for papers or workshops have been selected will be informed by 30 April 2024.

NB. The official languages of the Conference are French and English. Papers may be submitted and presented in either of these languages.

More information here : <https://lasfpj.wixsite.com/troisiemesrencontres/>